



ACTA SESION ORDINARIA N° 14

En San Rosendo a 15 de mayo de 2012, siendo las 15:00 Hrs. en la sala de sesiones del municipio, se reúne el concejo municipal de San Rosendo, presidido por el señor alcalde de la comuna don Duverlis Valenzuela Martínez y con la asistencia de los concejales Sr. Julián Espinoza Guzmán, Sr. Rabindranath Acuña Olate, Sr. Nelson Bermedo Guzmán, Sra. Eugenia Mora Zapata, Sr. José Sepúlveda aguilera y Sr. Ricardo Moreira Henríquez.

Actúa como secretario de actas y ministro de fe el secretario municipal Sr. Carlos Venegas Lavados.

TABLA:

1. AUDIENCIA SEÑORA ANDREA VENEGAS, FUNDACION CMPC.
2. LECTURA Y APROBACIÓN DE ACTA ANTERIOR.
3. LECTURA DE CORRESPONDENCIA.
4. CUENTA DEL SEÑOR PRESIDENTE.
5. INCIDENTES.

- El señor presidente en nombre de Dios y de la comuna da por iniciada la sesión y seguidamente saluda al señor Marcelo Aceituno gerente de la planta Laja de la CPMC, al señor René Victoriano, Superintendente de personal y Servicios de CPMC planta Laja, a la señora Andrea Venegas y a la señora Mónica Cid, de la fundación CMPC.

1. AUDIENCIA SEÑORA ANDREA VENEGAS, FUNDACION CMPC.

- Seguidamente el señor presidente señala que tal como lo solicitaran al concejo, se encuentran presente en audiencia con el concejo municipal las representantes de la Fundación CMPC, para exponer sobre los resultados del SIMCE en los establecimientos en donde la Fundación CMPC está trabajando.
- La señora Mónica Cid expone con minuta en donde se grafica los antecedentes del SIMCE de los establecimientos educacionales en donde tiene participación la fundación, para posterior a ello mostrar los resultados de la comuna de San Rosendo.(anexo)
- El concejal Moreira consulta cómo se va a incluir el trabajo con los terceros básicos, que en la comuna de Laja ya se está trabajando.
- La señora Andrea señala que no están todavía abordando otra cosa que no sea el trabajo de lenguaje y matemáticas.
- La concejala Mora señala que la preocupación que de hace tiempo se tiene por la calidad de la educación viene a dar mejores resultados. Con la evaluación docente que no fue bien acogida, la que fue tomada casi con pánico y se pudo ver la frustración de la fundación los primeros años, por el poco compromiso que había en relación con lo que se quería entregar a la comunidad escolar. Después de aquello ha habido recursos para que esto

prospere y se pueda equiparar un poco las diferencias socioeconómicas que hay con distintos programas. Vemos con preocupación en este minuto los resultados de la prueba inicia porque quienes están entregando la educación deben estar preparados para que esta sea de calidad. Considera que no se les debe poner techo a los niños, por lo que considera se debe entregar una educación de calidad. Valora el trabajo de la fundación y con los resultados que tienen a la vista, producto de la metodología y el cambio producido en estos años en donde se ha renovado la planta docente, con profesionales jóvenes que son más permeables a lo que se le pueda entregar.

- El concejal Sepúlveda saluda a los representantes de la CMPC presentes, y agrega que como presidente de la comisión de educación y demás integrantes de la misma, han estado bastante comprometidos con la educación de la comuna. Ahora estamos en otro momento y en una situación distinta a lo que ocurría hace pocos años atrás. Sentimos felicidad cuando se empieza a hablar de nuestra educación comunal. Nuestros vecinos ven nuestra educación con una nueva perspectiva y se ha dejado de trasladar a alumnos a la ciudad de Laja. Se agradece el apoyo que se le brinda a la comuna lo que es también agradecido por nuestros padres y apoderados. Agrega que al igual que lo que dice el concejal Bermedo, podemos recuperar alumnos en la escuela de Callejones, situación que se podría resolver al disponer de un transporte para los alumnos. Seguidamente expone que las cosas están muy claras en la comuna y se debe continuar trabajando con todo el personal disponible en el DAEM y en los establecimientos educacionales. Considera que tal vez la fundación o la misma empresa CMPC pudiera ayudar en algo más para cubrir nuestras necesidades sugiere tener ello presente.
- El concejal Acuña señala que saluda y agradece la presencia de los representantes de la empresa CMPC, que demuestran que están preocupados, más allá de las tareas propias de la empresa y habla bien de la labor que quieren hacer en relación a la responsabilidad social. Agrega que la comunidad de San Rosendo tal vez es la que menoscaba lo que sucede en la educación de la comuna; el diagnóstico no es congruente entre lo que pasa entre la educación básica y la educación media, hay diferencias abismantes entre ellas. Evalúa de buena manera lo realizado por la fundación y la capacidad de la escuela de lograr equipos de trabajo directivo y con la inclusión de profesores jóvenes que le entregan buena cantidad de energía al proceso. El salto de 30 puntos en el SIMCE, habla por sí solo, tanto que nos podemos vanagloriar que obtuvimos mejor puntaje que en la comuna de Laja.
- Seguidamente el concejal Acuña plantea que considera que debiéramos ser capaces de posicionar nuestra educación, por lo menos la de educación básica al nivel que se merece. Reitera el agradecimiento por el apoyo que entrega la empresa en lo que respecta al tema de la educación, y ampliarlo a otros apoyos que también nos entregan a través de don Mario Ramos que siempre está dispuesto para atender nuestros requerimientos.
- Finalmente el concejal Acuña consulta por la entrega de los profesores.
- La señora Andrea señala que está el compromiso de ellos y se les apoya en las áreas en donde pudiera observarse alguna debilidad.
- El concejal Espinoza saluda los representantes de la empresa CMPC, y al equipo directivo de la escuela Miguel Luis Amunategui también presentes en la sala. Agrega que por ser concejal ya varios períodos se da cuenta del proceso que se vive en la educación de San Rosendo. Ha habido años complicados con docentes que estaban en su proceso de jubilación, ya muy agotados y a quienes les costaba adoptar las nuevas tecnologías para mejorar los aprendizajes, sumado a que en la comunidad esta asentada la idea de que en otros lados la educación es mejor que en San Rosendo, ello también por el

interés comercial de empresas de transporte, privadas y pública que buscan obtener utilidades económicas con el traslado de los estudiantes.

- Seguidamente felicita al señor alcalde y equipos de trabajo y a los concejales por el trabajo realizado y sumamos con especial reconocimiento a la fundación CMPC por los aportes en la formación de nuestros niños, la que espera se amplíe a los niños de quinto a octavo y a la enseñanza media. Hay niños de San Rosendo muy capaces que emigraron a Laja que si estuvieran de regreso en la comuna permitirían mejorar los indicadores. Tenemos en nuestro sistema alumnos con decreto uno y eso genera una problemática cuando estoy tratando de lograr mejorar rendimientos académicos. Seguidamente el concejal Espinoza plantea que si no es por la ley SEP, no hubiésemos sido capaces de estar al ritmo de la fundación CMPC, por la gran cantidad de materiales de apoyo metodológicos que se necesita, por lo que además no estaría mal una manito de ayuda adicional con este propósito. Agrega que aún hoy no hay real conciencia de los apoderados del apoyo que deben darle al estudio de sus hijos, no tienen conciencia de la función que le corresponde a los profesores y no se reconoce la labor del docente, ese es un agravante que nos hace más difícil subir los puntajes. Se debe por tanto seguir trabajando con los centros de padres, para que comprendan lo que es la formación de un niño y que no reaccionen mal –como lo hacen- cuando se cambia una metodología, o se aplican dictados en lenguaje y llegan a reclamar porque al niño se le cansó el brazo. Finalmente agradece el trabajo de la fundación en la comuna de San Rosendo.
- El concejal Bermedo agradece la visita de los representantes de la empresa y de la fundación. Agrega que están haciendo un buen trabajo y espera que continúen y alleguen una buena mano para mejorar lo que se está realizando. Del 2008 en adelante hubo un cambio de gobierno, y don Luis Rivera se vino de Callejones para ejercer de director en la escuela Luis Miguel Amunategui, también la señora Marisol, son elementos buenos que tenía Callejones que era la escuela que daba la pauta. El trabajo de todos incluido el concejo municipal ha influido en estas mejoras que hoy se ven. Finalmente agradece los apoyos de la Fundación y de la empresa en general.
- La señora Mónica agradece las expresiones de apoyo del concejo por el servicio que presta la fundación. Agrega que son una herramienta que tiene la CMPC para contribuir y colaborar en las comunas donde la empresa tiene presencia productiva, les mueve el poder servir y poner a disposición los recursos de la empresa en conjunto con los recursos públicos para mejorar. Seguidamente señala que el trabajo se va a prolongar y están en la fase uno que es la detección de necesidades por lo que las inquietudes se van a recoger, para ser evaluadas. Van a estar en contacto con los equipos directivos, con los profesores y con las autoridades comunales, para proyectar el trabajo de los dos próximos años.
- Seguidamente el señor Aceituno expresa que el mejor estímulo para un sostenedor de la Fundación CMPC, no es solo ver logros y el éxito que se va alcanzando año tras año con los alumnos. Agrega que se va del concejo contento y muy asombrado, porque aquí hay un excelente concejo porque se ve en cada persona que lo integra un autentico interés con la educación de los niños, y eso es realmente notable. Por eso expresa esta alegría de que el concejo trabaje por los niños de esa manera, por lo que nosotros como sostenedores vamos a estar también muy contentos de seguir colaborando.

2. LECTURA Y APROBACIÓN DE ACTA ANTERIOR.

- El señor presidente cede la palabra al señor secretario para dar lectura al acta anterior.
- El señor secretario da lectura al acta de la sesión N°13 la que es aprobada con las siguientes observaciones:
- El concejal Moreira señala que en la página N°06 en donde dice talón de Aquiles, estaba aprobando todo el tema, pero el talón de Aquiles le paraba aprobar.

3. LECTURA DE CORRESPONDENCIA.

- Don José Castro, vicepresidente del conjunto de danzas y cantos folklóricos “Carrusel”. En donde informan que han retomados sus actividades y solicitan subvención extraordinaria para su implementación.
- El concejo analiza la solicitud, para lo que se revisarán los antecedentes de la organización.

4. CUENTA DEL SEÑOR PRESIDENTE

- El señor presidente informa que:
- Los señores concejales están invitados a la celebración del acto del 21 de mayo en la plaza, el que se va a realizar a las 12:00 horas. Agrega que esta actividad está a cargo de la escuela.
- El miércoles pasado se reunió con la gente de ESSBIO, y en la tarde del mismo día con los vecinos afectados por el tema del agua potable del sector agua potable y alrededores. El día viernes el señor gerente nos envió uno de sus técnicos y nos reunimos, con jefe de la unidad de control, jefa de finanzas, los vecinos. Agrega que ese sector no es operacional de ESSBIO se les va a poner un medidor al lado del nuestro a quienes viven desde el estadio hacia acá. Los vecinos que están por la calle de acceso al puente se van a conectar con un medidor común a la red de la población 25 de octubre. En el caso de los baños no hay problema porque la matriz está en ese lugar.
- La concejala Mora señala que tiene entendido que las personas que están a la entrada de la población 25 de octubre tienen casa en la población.
- El señor presidente expresa que es bueno que tengan agua allí, pero comparte que las personas que están en ese lugar se tienen que ir, tarde o temprano, porque la condición para que se le entregara una vivienda nueva era para que salieran de ese lugar.
- El concejo analiza el tema.
- Respecto del consumo de agua tratado en la sesión anterior, el señor presidente señala que se pudo comprobar que en el sector Pedro Montt, desconocidos retiraron la tapa y destruyeron la instalación, por lo que el agua se escurrió en gran cantidad en el período de verano.
- Hoy en la mañana asistió acompañado del concejal Bermedo en la oficina de Vialidad provincial. Allí se revisaron temas como el suministro de materiales para la mantención de caminos rurales y trabajos, que les estamos solicitando realizar. Ahora mismo les estamos enviando antecedentes del tema.
- La escuela de Callejones implementó una biblioteca muy bonita con la contribución de la fundación Mustakis, la que se puso en funcionamiento el día de ayer, con la asistencia de padres y apoderados.

- Hoy en el SERVIU se están solicitando planos digitalizados de la población 25 de octubre y otros, los que se entregarían entre el viernes y el lunes próximo. También se está coordinando la entrega de a lo menos 120 carpetas que contiene el plano, las especificaciones técnicas y la recepción definitiva de las casas que fueron construidas por la empresa Santa María.
- Mañana se realizará una reunión técnica entre la DOM y los profesionales encargados del PRU. Allí se entregaría el proyecto quedando pendiente la votación, la que se está pidiendo que se realice entre el jueves y el viernes.
- El jueves pasado se realizó en el gimnasio la celebración del día de la madre, actividad que contó con el apoyo de los funcionarios municipales y con buena asistencia de madres. Estuvo muy bonito y agradece a los funcionarios y concejales que asistieran a esa actividad.
- Estamos trabajando respecto a la licitación del profesional que va hacer la expropiación. Se debe justificar de acuerdo a la ley la razón por la que no se va a poner en el portal. Agrega que los terrenos que se desea expropiar son los que están desde la línea férrea sector estadio, hasta el límite con agua potable y los dos paños de aquí frente a la municipalidad y el paño donde se ubica la carbonera.

5. INCIDENTES.

- Continuando el señor presidente cede la palabra a la concejala Mora.
- La concejala Mora expresa que una señora del sector de la quebrada le señaló que el puente se encontraba en malas condiciones.
- Seguidamente la concejala Mora consulta si hay novedades sobre la pérdida de los galones de gas que estaban en el estacionamiento.
- El señor presidente señala que la DOM dio cuenta a carabineros y no se tiene otra información. Recuerda que desconocidos cortaron los candados para entrar al recinto.
- Seguidamente la concejala Mora señala que a riesgo de ser majadera consulta por el plano que estaba en la mesa del concejo.
- El señor presidente señala que está en la DOM.
- Seguidamente el señor presidente cede la palabra al concejal Sepúlveda.
- El concejal Sepúlveda consulta por los trabajos del alumbrado público.
- El señor presidente señala que se está trabajando en ello.
- Seguidamente el concejal Sepúlveda plantea que le gustaría que se revisara el tema del agua. Tal vez le den a las casas que se están ocupando, pero no a un balneario. Esto ocurre porque la municipalidad lo está avalando. Deja el tema para que se revise. Agrega que si una familia tiene una casa nueva no pueden pedir nuevamente un empalme de agua donde no corresponde.
- Continuando el concejal Sepúlveda señala que en varias oportunidades ha solicitado que se gestione la asistencia de representantes de vialidad al concejo y ahora supo que asistió el señor presidente con el concejal Bermudo a reunirse con ellos. Le gustaría que se explicara.
- El señor presidente señala que fueron a informarse por el término del suministro en el sector álamo huacho, y para saber de los proyectos aprobados para este año, en donde se nos informó que está aprobado el camino San Rosendo-Los despachos, por arriba, con una cantidad de material de no más de 1,5 y para que nos preste los camiones y material de tubería para hacer unos arreglos del camino y acceso de caminos vecinales.
- Seguidamente el concejal Sepúlveda reitera que alguien de vialidad venga al concejo, porque no puede ser posible que un concejo pida por meses que un

servicio público asista a una reunión de concejo y no se hagan presente. Los caminos de la comuna están pésimo y cuando interviene vialidad queda peor.

- A continuación el señor presidente cede la palabra al concejal Moreira.
- El concejal Moreira plantea que se observa que se avanza en el cumplimiento de la Ley de transparencia en la página web municipal, eso se agradece por ser algo positivo.
- En otro tema el concejal Moreira consulta por el avance de la quinta ferroviaria y la licitación del proyecto de pavimentación de la calle Ibieta.
- El señor presidente señala que el proyecto de la quinta sigue avanzando. Se terminó el tema de las napas de aguas, se instalaron los colectores y las cámaras. La empresa empieza a prepararse para concretar. Agrega que tenemos unos inconvenientes, porque el proyecto cambió, se solicitó el aumento de obra por \$20.000.000 que incluye el cambio de asfalto a pavimento y canalizar las aguas que llegan hasta el límite de la calle principal donde está el submarino. Las modificaciones se hacen a solicitud de la parte técnica que es el SERVIU. La pavimentación de la calle Ibieta se está llamando a licitación.
- Seguidamente el concejal Moreira señala que en el barranco al final de la calle Pedro Montt se producen desmoronamientos por lo que solicita se hagan trabajos como es la colocación de gaviones. Lo mismo pasa con el barranco que está al final de la calle Esmeralda, en la bajada del camino al cementerio.
- El señor presidente señala que se está licitando por tercera vez la obra.
- Continuando el concejal Moreira señala que con recursos de la gestión, cuando uno se programa, se debe considerar el tema de la movilización para apoyar el traslado de los alumnos a los establecimientos educacionales, así como se ha hecho en otros lugares.
- Al finalizar el concejal Moreira consulta por las bases para la postulación de los FONDEVE y el FONDEPRO.
- El señor presidente señala que quiere poner a disposición del concejo la próxima sesión.
- Seguidamente el señor presidente cede la palabra al concejal Acuña.
- El concejal Acuña solicita que le pida a la empresa que está a cargo de la pavimentación quinta dos, que tome las medidas de seguridad para evitar problemas de anegamientos, dado a que éste fin de semana se pronostica tres días de lluvia.
- Continuando el concejal Acuña señala que le preocupa que recién ahora se les entregue 120 carpetas a las familias, de lo que se deduce, que esas viviendas no han sido entregadas formalmente a los vecinos. Agrega que no obstante a lo anterior, se observa que algunas de esas viviendas no están siendo utilizadas por los beneficiarios. Por lo anterior solicita que el SERVIU emita un informe que indique las viviendas que son ocupadas y cuáles no. Cuando se le entreguen las carpetas, los vecinos van a firmar una proyección de venta y arrendamiento y no sabemos que se permita el no uso de las viviendas. Algunos vecinos están esperando que pasen los tres años para poderla vender o para poderla arrendar lo que le parece una falta. Hay casas que no están siendo utilizadas y dependiendo de la respuesta del SERVIU tomará parte de una acusación en contra de esos vecinos. Destaca que se la ha jugado públicamente por conseguir esos subsidios, y a muchos de ellos no se les cayó la casa, pero estaba totalmente socavada por la humedad y las termitas y fueron consideradas como terremoteadas aún cuando no tenían la casa en el suelo, cree que hay que jugársela en esa instancia. Agrega que tiene a tres vecinos identificados, pero no los puede acusar ahora porque la casa no está formalmente entregada.

- El concejal Sepúlveda señala que las viviendas están recepcionadas por la DOM y por el SERVIU.
- El concejal Acuña señala que mañana van a participar gente de la DOM y del PRU en una reunión técnica por el tema de la plaza. Solicita que se considere en el diseño las toma de agua, desagües y de energía eléctrica para la instalación de los stand que se utiliza en nuestras actividades comunales, ello para que se cumpla con los objetivos que inspiran el proyecto. Agrega que se hace necesario además de lo anterior considerar para la realización de actos y espectáculos, la construcción de un ducto subterráneo para llevar las conexiones eléctricas, de sonido e iluminación desde el sector del quiosco hasta el escenario del gimnasio.
- Finalmente el concejal Acuña plantea que se ha informado de fenómenos cíclicos que debemos enfrentar, dada la ocurrencia de tormentas solares que cada 11 años afectan la tierra y que estarán entre los años 2012 y 2013 en su máxima. Le preocupa porque somos una sociedad que depende totalmente de la energía eléctrica y al haber un evento de esta magnitud, se verá afectado todos los aparatos eléctricos. Agrega que en el año 1859 hubo un evento de este tipo que cortó todo el telégrafo, sistema de comunicación que demoró un año en reponerse. Nuestro sistema eléctrico es harto más complejo que el telégrafo, por lo que considera que debemos estar preparados para enfrentar este tipo de cuestiones. Cada una de nuestras familias tiene que tener un plan. Aclara que no está hablando del fin del mundo ni un terremoto si no de algo que está comprobado científicamente, que ocurre cada once años y que en especial en esta era va a ser más fuerte entre estos años. En Europa hay páginas que hacen seguimiento diario de lo que le sucede al sol. Solicita a partir de esta exposición que la municipalidad por lo menos tenga petróleo para los generadores y un plan de emergencia para cuando ocurriera este fenómeno.
- Seguidamente el concejal Acuña solicita la presentación realizada por la Corporación CMPC.
- Continuando el señor presidente cede la palabra al concejal Espinoza.
- El concejal Espinoza señala que la plaza es un anhelo de todos. Le preocupa que se van a tomar decisiones trascendentales, por el destino de la pileta actual y de la ubicación del cañón de la plaza que escuchó que se cambiaría de lugar. Le gustaría que la comunidad participe lo más posible para la toma de las decisiones, porque si no, es el caldo de cultivo para la gente que es negativa y eso generaría por ejemplo, que un grupo de personas del pueblo defiendan que el cañón no lo saquen de donde está. Sugiere que se haga una votación popular en día domingo, como una especie de plebiscito.
- El concejal Sepúlveda señala que el tema está prácticamente resuelto.
- El concejal Espinoza señala que sabe que está medio cortado, pero hay que tener cuidado con la participación de la gente. Agrega que él no ha podido asistir por el horario de las reuniones y se lava las manos. Cree que somos un cuerpo de concejales que debemos estar impregnados de las decisiones tomadas con los costos que ello implica, pero se debe velar porque exista participación.
- El señor presidente señala que se pueden hacer consultas y plebiscito cuando las personas manifiestan su interés, pero se han invitado a los dirigentes con firma y si ha habido interés de los vecinos, pudieron haber participado en todas las reuniones que se han realizado para el desarrollo del proyecto; lo mismo es válido para los concejales que tienen algunas facilidades para poder estar presente en este tipo de acciones.
- El concejal Acuña plantea que concuerda en la idea de que se debe buscar la forma en que la gente se pronuncie, tal vez llevando una cajita a la plaza.

Agrega que subió a su página de facebook tres fotos de las propuestas de diseño, en donde la gente ha planteado su opinión. Cree conveniente agotar una última instancia de consulta.

- El concejal Espinoza señala que el tema de la pileta lo ve como cortado pero lo que no sacar el cañón, porque como es plaza de armas cambia la postura de mucha gente, porque como se ha estado trabajando en reuniones, mucha información de la que se entrega ahí a los dirigentes no llega a los vecinos, por eso falta un poco de información y no es malo dar un poco más de participación.
- El concejal Espinoza en otro tema plantea que el proyecto Quinta uno y dos no tiene ITO ni topógrafo.
- El señor presidente señala que es el SERVIU.
- El concejal Espinoza señala que había una plata para la contratación del ITO externo. Ese es un tema que debe ser aclarado y reconoce el trabajo del DOM(s)
- Respecto a alumbrado, el concejal Espinoza solicita que al final de la Quinta dos al lado de la familia de don Basilio Ramos está muy oscuro, por lo que requiere atención en ese lugar.
- Continuando el concejal Espinoza solicita que con las maquinarias que posee el municipio se rellene las grietas que se producen con las bajadas de agua en la calle Ejército, las que tienen hasta 1, 5 metros con el riesgo que ello significa para las personas.
- En otro tema el concejal Espinoza plantea que cuando se hizo el saneamiento de títulos por bienes nacionales, apuntaba a que se hacía con derecho a construcción de viviendas, y en los que había derechos de herencias, bienes nacionales no se iba a meter, es decir lo que se entregaba era una carpeta que permitía que se construyera una vivienda, en donde había ocho herederos firmaban para que se construyera una vivienda, pero no se metían más allá del que asuma la casa, es el dueño de la casa pero no del terreno. Lo plantea porque hay varios casos así.
- Se producen diálogos sobre el tema.
- Seguidamente el concejal Espinoza plantea que le preocupaba de los gaviones de la población 25 de octubre, sector nuevo amanecer. Escuchó que estaría OK.
- El señor presidente señala que se está haciendo la solicitud para que ese proyecto lo ejecute la municipalidad.
- Para finalizar el concejal Espinoza plantea que viendo los buenos resultados en el SIMCE y por excelencia académica que se observan en educación, estos se deben publicitar para que sean conocidos por la comunidad con lienzos.
- Continuando el señor presidente cede la palabra al concejal Bermedo.
- El concejal Bermedo expresa que la señorita Irma Rozas le reclama por la falta de iluminación en el sector de la posta de Callejones. Agrega que se debe reparar todas las luminarias del sector rural.
- En otro tema el concejal Bermedo señala que el CESFAM estaría abriendo a público a las 08:30 horas y no se les da la posibilidad que llegan temprano a cobijarse del frío y la lluvia. Solicita se revise esa situación y se le coloque además una estufa para la calefacción.
- En otro tema el concejal Bermedo solicita que el material de desecho de la construcción del puente sea depositado en la costa del río Bi Bio.

Finaliza la sesión a las 18:25horas.

CARLOS VENEGAS LAVADOS
SECRETARIO MUNICIPAL

DUVERLIS VALENZUELA MARTÍNEZ
ALCALDE